

Fuente: La Gaceta

Fecha: 28 de Julio de 2012

Título: Varias actividades por la semana de la lactancia materna

Link: http://www.lagaceta.com.ec/site/html/pagina.php?sc_id=1&c_id=68&pg_id=82539

Varias actividades por la semana de la lactancia materna

Por Redacción Central

Ferias, conferencias, charlas, son las actividades a cumplirse durante la semana de la lactancia materna en las diferentes unidades de salud de la provincia, por parte del personal de salud responsable, además trabajan en el proyecto de la creación del banco de leche materna en Cotopaxi.

A través de una rueda de prensa, Eulalia Maliza, facilitadora del departamento de nutrición de la Dirección de Salud de Cotopaxi, explicó que en la semana del 1 al 7 de agosto, la institución realizará varias actividades encaminadas a incentivar la importancia de la lactancia materna entre las madres de la ciudad y la provincia.

Explicó que la Organización Mundial de la Salud y Unicef, para el presente año han establecido el lema “comprendiendo el pasado y planificando el futuro”. En este marco, los profesionales de la salud trabajarán en espacios de consejería en todas las unidades de salud sobre la importancia de la lactancia materna.

Maliza, informó que el personal de salud trabaja en la importancia de la lactancia materna hasta los seis meses de edad y continuar hasta cuando la madre tenga la leche materna, actividad en la cual se añade la alimentación complementaria al niño, a partir de los seis meses de edad.

Aclaró que hasta la edad de los seis meses, debe darse únicamente la lactancia materna. La facilitadora del departamento de nutrición, señaló que entre las actividades a cumplir durante la semana de la lactancia materna, está la realización de la feria de la salud, actividad que se cumplirá el 3 de agosto desde las 09:00 hasta las 13:00 en las instalaciones de la plaza de San Agustín. Los temas a exponer en dicho evento, serán el tamizaje, alimentación, lactancia materna y la alimentación complementaria del niño. Anunció que el mismo día, en las áreas de La Maná y Pangua, se cumplirán actividades similares. Explicó la responsable, que las actividades de sociabilización han permitido que la lactancia materna a los niños se extienda por lo menos hasta los seis meses. Anotó que en el sector Costa, la lactancia se da hasta los cuatro meses y en la Sierra hasta los tres meses. Finalmente, Maliza, indicó que las autoridades de salud de la provincia, están trabajando en el proyecto del banco de leche, para ello cuentan con un presupuesto asignado, lo que permitirá almacenar la leche materna para aquellas madres que trabajan y poder alimentar a los niños y niñas.

